
Reisepass oder Personalausweis verloren?  

Ihr Reisepass wurde gestohlen? 

Sie haben Ihren Reisepass verloren? 

Gehen Sie zu den Bürgerservices.  

Hier finden Sie Infos über die Bürgerservicebüros.   

Hier können Sie einen Termin vereinbaren.  

Bringen Sie Ihren Personalausweis mit.  

Sie haben keinen Personalausweis? 

Das müssen Sie mitbringen:  

• Geburtsurkunde 

• Abstammungsurkunde 

• Eheschließungsurkunde 

Wenn Sie verheiratet sind. 

 

Ihr Personalausweis wurde gestohlen? 

Sie haben Ihren Personalausweis verloren? 

Gehen Sie zu den Bürgerservices.  

Hier finden Sie Infos über die Bürgerservicebüros.   

Hier können Sie einen Termin vereinbaren.  

Bringen Sie Ihren Reisepass mit.  

Sie haben keinen Reisepass? 

Das müssen Sie mitbringen:  

• Geburtsurkunde 

• Abstammungsurkunde 

• Eheschließungsurkunde 

Wenn Sie verheiratet sind. 

 

 

https://www.mannheim.de/de/service-bieten/buergerdienste/buergerservice/dienststellen-nach-stadtteil
https://tempus-termine.com/termine/index.php?anlagennr=36
https://www.mannheim.de/de/service-bieten/buergerdienste/buergerservice/dienststellen-nach-stadtteil
https://tempus-termine.com/termine/index.php?anlagennr=36


* 
Dieser Text wurde übersetzt vom Büro für Leichte Sprache 

der Gemeindediakonie Mannheim und von Werkstattbeschäftigten der 

Gemeindediakonie auf seine Verständlichkeit geprüft. 

 

 

 


